

Des délégations de Cuba et des États-Unis débattent de thèmes concernant le rétablissement des relations



La Havane, 17 mars, (RHC).- Des représentants diplomatiques de Cuba et des États-Unis ont échangé des vues à La Havane sur des thèmes spécifiques liés au processus de rétablissement des relations diplomatiques entre nos deux pays.

Une déclaration de la Direction de Thèmes Bilatéraux du ministère cubain des Affaires étrangères précise que la rencontre de ce lundi s'est déroulée dans un climat professionnel et que les deux délégations ont

décidé de maintenir des contacts à l'avenir dans le cadre de ce processus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/49609-des-delegations-de-cuba-et-des-etats-unis-debattent-de-themes-concernant-le-retablissement-des-relations>



Radio Habana Cuba